

はばたき

橋北小学校
学校だより

No.1

令和6年4月9日

令和6年度 が 始まりました！

今年の冬は暖かい日が多かったので、桜の開花が早いのかも?!と思っ
ていましたが、実際は随分遅くなりました。真冬の寒さで桜の花芽は目覚
めるそうで、暖冬だったため、桜の開花が例年より遅くなったとのことです。
昨年のはじめ式・入学式は、校庭の桜も見ごろを終えていましたが、今年は、
満開の桜が子どもたちの新たなスタートを見守ってくれました。



着任式の様子

4月8日の始業式の朝、「おはようございます!」という元気な声とともに
子どもたちが登校しました。さすが「橋北っ子」。あいさつ名人がいっ
ぱいでとてもうれしい気持ちになりました。朝から元気にあいさつすると、
きもちよく1日のスタートができ、お互い笑顔になります。人間関係も良
くなるので、あいさつをする習慣は、これからもずっと大切にしていな
い、と思います。

さて、今年度は、29名の1年生と2名の転入生を迎え、177名でスタートしました。始業式では、「ル
ールやきまりはなぜあるのでしょうか?しっかりと考えてみましょう」「めあてを1つ決めて取り組みましょ
う」と伝えました。今年も橋北っ子一人ひとりが、自分に自信をもって輝く姿をたくさん見たいなと思
います。教職員一同、子どもたち一人ひとりが輝けるよう、取組を進めていきますので、保護者の皆様の引
き続きのご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。なお、お子様のことでご心配なことや気になるこ
とがございましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

令和6年度 入学式

今年度、橋北小学校は29名の1年生を迎えて入学式を行いました。

6年生のお兄さん、お姉さんも入学式に参加してくれました。

初めての小学校に少し緊張ぎみの子、友だちの様子やまわりの
人たちが気になって少しソワソワしている子、おうちの人を見つけ
て笑顔で手を振る子、、、どの子も、これから始まる小学校生活にワ
クワクしている様子でした。在校生も先生たちも1年生のみなさん

と橋北小でいっしょに生活するのがとても楽しみです。これから集団登校が始まります。地域や保護者
の皆様、子どもたちが安全に登下校できるよう、引き続き見守りにご協力下さいますようお願いしま
す。



◆令和 6 年度児童数

全校児童 177 名、8 学級でスタートしました。

学 年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	つばさ学級 (A・B)	計
学年児童数 (つばさ学級児童含む)	29	33	30	25	33	27	7	177

◆教職員紹介



2024年4月7日校舎西側から撮影



【三重県 PTA 連合会からのご案内】 三重県 PTA こども総合保障について

三重県 P T A 連合会の活動の一つである「三重県 P T A こども総合保障制度」について、ご案内をお子さんに配付しました。令和 3 年 1 0 月 1 日から施行された「三重県交通安全条例」では、自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されています。

自転車損害賠償責任保険は、クレジットカードや自動車の保険等に含まれている場合もありますので、この機会に加入有無をご確認いただき、未加入の場合はご検討ください。

